



Informatique

Tout le monde aujourd'hui a entendu parler de l'informatique. Chez les aînés, l'informatique sert essentiellement à utiliser Internet, le courrier électronique, les réseaux sociaux, Skype (joindre un correspondant gratuitement tout en se voyant l'un, l'autre). Certains ont des besoins plus spécifiques comme les outils bureautiques (traitement de texte, tableur, ...), outils musicaux, vidéos, photos, ...

Si certains de nos aînés se servent de l'ordinateur avec enthousiasme et dextérité, d'autres hésitent encore, impressionnés par la dimension technique de l'opération. Ils estiment que c'est trop compliqué, trop peu sûr.

Une guidance suivie et évolutive peut vous permettre de dompter cet outil qui peut très vite devenir un ami. Il est utile de rappeler en effet qu'avec un PC, on diminue :

- Les problèmes d'isolement (réseaux sociaux, courrier électronique, etc.)
- Les difficultés de déplacement (transactions bancaires, commandes par Internet, etc.)
- Les factures de communication (Skype plutôt que le téléphone pour les appels interurbains, le courriel plutôt que la poste pour les lettres)
- La complexité de la préparation d'un voyage (cartes routières, horaires des bus ou métros, etc.)
- Et d'autres soucis de la vie quotidienne...

Nous vous offrons actuellement la possibilité de poser vos propres questions aux réunions de notre cyber-club « **EnéOrdi** » où notre équipe d'informaticiens est à votre écoute.

Informations pratiques

Coût:

Gratuit.

Horaire:

Tous les 3eme mardi du mois (à vérifier dans le bulletin mensuel).
A la place communale de Genval sous la cure de l'église St-Sixte.

Personne de contact:

 0497/19.88.15 (laissez éventuellement un message)